

This is a newsletter from Shinshu University International Center (SUIC)
In case this email newsletter is unreadable, please try the online version
http://suic.shinshu-u.ac.jp/obog/newsletter/suicnewsletter_vol10.pdf

————— Vol.10 — 2007.6.15 —————

■□ 信州大学国際交流センター ニュースレター □■

Shinshu University International Center (SUIC) Newsletter

■ 発行：信州大学国際交流センター(SUIC)
<http://suic.shinshu-u.ac.jp>

- ▼△ 今号のもくじ △▼
- ・ ごあいさつ
 - ・ 最近の出来事
 - ・ スタッフ近況報告(金子 泰子 先生)
 - ・ 信大NOW4 4号
 - ・ 信州生活ちょっとコラム(生活編)
-

■□
□ ごあいさつ

留学生OB/OGのみなさま、お元気でお過ごしですか？
信州はまだ梅雨入り前ということもあり、さわやかな気候です。
田んぼもずいぶん緑になり、夜にはカエルの合唱が聞こえます。

さて、既にお気づきの方もいらっしゃるかと思いますが、前号の発行から
気がつけば4ヶ月近くが経ってしまいました。申し訳ありませんでした。

■□
□ 最近の出来事

▼ 韓国順天大学校と大学間交流協定を締結

5月18日、韓国の順天(スンチョン)大学校との間で、大学間国際交流協定を締結しました。調印式には、順天大学校側から張萬彩総長はじめ6名が来学されました。

順天大学校は大韓民国・全羅南道の国立拠点大学で、朝鮮半島南海岸部にあります。今回の大学間国際交流協定は、平成16年3月に締結された、本学経済学部と順天大学校人文社会科学大学との間の学部間協定が基盤となっていますが、今回の大学間交流協定の締結によりさらなる交流の促進が期待されます。

<http://160.252.69.13/news/htm/00753.htm>

▼ 米国ユタ大学研修プログラム2007 学長表敬訪問

5月22日、信州大学と大学間交流協定を結んでいるユタ大学(米国ユタ州ソルトレイクシティ)の学生22名が信州大学学長を表敬訪問しました。

今回の表敬訪問は、毎年教育学部にて実施されている「ユタ大学日本語研修プログラム」(今年は5月6日から6月8日までの日程)の一環として実施されたものです。

<http://160.252.69.13/news/htm/00760.htm>

▼ 韓国崇實(スンシル)大学校総長 学長表敬訪問

同大学は、本学と大学間交流協定を結んでいるミッション系大学で、これまで繊維学部と積極的な交流を行ってきました。今回の訪問には李総長はじめ国際交流担当の朴教授ら4名が参加。学長らと懇談の後、両大学の実務者(本学からは国際交流センター長、専任の佐藤准教授が参加)の打ち合わせを2時間ほど行いました。



★ スタッフ近況報告 ～ 金子 泰子先生(国際交流センター 非常勤講師)



【編集人よりお詫び】4月中にいただいた原稿をそのまま掲載しております。

研修コースを修了されたOB、OGのみなさん、お元気ですか？

今年もまた4月の研修コースがスタートしました。初級クラスと中級クラスの学生たちといっしょに、私もとても元気にすごしています。

今、松本キャンパスは、一年中でもっとも美しい季節です。4月19日の冷えこんだ朝、上田市から車で松本に向かう途中、三才山の山頂付近の木々は、雪で真っ白でした。一方、山のふもとの市街では桜が満開です。青い空と白い雪の帽子をかぶった北アルプスの山々、そしてキャンパス近くでは満開のピンクの桜。ため息がでるほどの美しさです。5月、6月の新緑も楽しみですが、山を越えて松本に通う私は、その前にもうしばらく山桜が楽しめます。

みなさんも、松本の美しい桜をおぼえていますか？ なれない日本の生活で、つらいことややるしいこともたくさんあったと思います。しかし、この美しい景色(けしき)とともに、松本ですごした研修コースの日々は、おそらくみなさんにとって一生の思い出となるのではないのでしょうか。

どうか、いつでもメールをください。スタッフはいつまでもみなさんのことをわすれません。くれぐれも体に気をつけて、元気でかつやくしてください。上田市の春の写真を添えてお便りします。
<http://suic.shinshu-u.ac.jp/temp/sakura.html>

かねこ やすこ



□ 信大NOW44号のご案内

「信大NOW」は、信州大学のニュース、歴史や人にまつわる記事、イベントや公開講座の紹介や研究者の研究内容など「信州大学が良くわかる」広報誌です。今号は、留学生へのインタビューが掲載されています。ご注目を！

信州大学の公式Webサイト上でも公開されています↓
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/>



「信大NOW44号」ダイジェスト

■特集：信州大学発ベンチャー
信州大学発のベンチャー企業8社が紹介されています。
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-2-6p.pdf>

■SCIENCE NOW：研究室紹介
教育学部 環境社会学 環境教育分野担当：鶴飼 照喜 教授

～まず、生きている人から学び、肌で感じること。
つながりを体験的に学ぶことが環境教育の第一歩だ～

<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-7p.pdf>

■Special Report：

1) 学生製作ページ：信大生の春休み
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-8-9p.pdf>

2) 信州大学テレビは面白い！：制作チーム紹介
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-10p.pdf>

■Let's Go 公開講座：
第2回 名勝嬢捨(田毎の月) 棚田シンポジウム
平成18年度出前講座レポート
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-11-13p.pdf>

■Information & Communication
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-14-15p.pdf>

■(新)健康談話：ストレスに関連した心の病気
<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/now44/44-16p.pdf>

